北病院と私

北病院がまだプレハブだった36年ほど 前から気管支炎の夫が生命を救われたり、 すべての科で年にどれほど上飯田通いをし ていることか。人生丸ごと信頼を持てる主 治医なんてめったに見付かるものではあり ません。その信頼こそが治療の一端だと私 は思っています。大きく逞しい北病院の存 在が住みやすい地域づくりにかかせません。

千種区千代田橋 石谷 節子

これからもずっと

定期的に北生協歯科にかかっています。歯の事 なら何でも聞けて、きちんと見てもらって心強い です。結果を文章や、歯の図での説明でとても分 かりやすいです。歯磨きセミプロ講座を受けて、1 日3回磨くことができるようになりました。1日に 1回は、5~6分かけてみがいています。北生協歯 科とっても頼りにしています。



北区上飯田南町 木村 紀久世

北病院大好き!

北病院大好きです。看護師さんは、私た ちの気持ちを理解して、優しく接してくれ ます。アドバイスもしてくれ嬉しいです。 子どもも、具合がわるいと「北病院連れて 行って!」っていいます。夜間も かかれて助かっています。これか らも、お願いします。 望雅くんのお母さんより

北区上飯田東町 加藤 望雅 くん

3亿层,捧生協 友だちいっぱい

いつも、楽しく利用させてもらっていて 本当にありがたいです。北病院デイケア、 わかばの里デイケア、西区くらしのセン ターデイサービスを利用し、依存しっぱな し。友達いっぱいできるし、いつも勇気づ けられています。これからもお世話になり ます。

> 北区上飯田南町 神谷 好江

新北病院着工!

チャレンジ七五三3億円増資に ご協力いただきありがとうございました。 7月30日に3億円に到達しました。 建設会社が決まり、いよいよ着工します!

今回は4面で新北病院への"思いの木"に寄 せられた思いの、検討内容を掲載しました。 ぜひご覧ください。

